

ABSTRAK

Persepsi Pegawai Tentang Gaya Kepemimpinan Dalam Pengambilan Keputusan di Kantor Dinas Pendidikan Kabupaten Sijunjung

Oleh: Rinda Rahayu

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pimpinan yang belum sepenuhnya melibatkan pegawai atau bawahan dalam pengambilan keputusan. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang persepsi pegawai tentang gaya kepemimpinan dalam pengambilan keputusan di kantor Dinas Pendidikan Kabupaten Sijunjung yang meliputi: 1) gaya kepemimpinan instruktif, 2) gaya kepemimpinan konsultatif, 3) gaya kepemimpinan partisipatif, dan 4) gaya kepemimpinan delegatif.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah pegawai yang berada di Dinas Pendidikan Kabupaten Sijunjung yang berjumlah 66 orang. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 38 orang dengan menggunakan teknik pengambilan sampel *Stratified Proportional Random Sampling* yang diambil berdasarkan rumus Cochran. Instrumen penelitian digunakan berupa angket yang disusun dalam bentuk Skala Likert yang sudah dimodifikasi, dengan 5 (lima) alternatif jawaban yaitu Sangat Setuju (SS), Setuju (S), Kurang Setuju (KS), Tidak Setuju (TS), dan Sangat Tidak Setuju (STS), yang telah diuji validitas dan reabilitasnya. Hasil analisis data uji coba angket menggunakan program SPSS (*Statistic Package and Social Science*) 16.0 *For Windows*, dengan perolehan angka reliabilitas persepsi pegawai tentang gaya kepemimpinan dalam pengambilan keputusan sebesar 0.979 dan validitasnya diperoleh 45 butir yang valid dari 50 butir instrumen. Data dianalisis dengan rumus mean atau rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi pegawai tentang gaya kepemimpinan dalam pengambilan keputusan di kantor dinas pendidikan kabupaten sijunjung dilihat dari aspek: 1) gaya kepemimpinan instruktif sudah berjalan dengan cukup dengan skor rata-rata 3,5, 2) gaya kepemimpinan konsultati sudah berjalan cukup dengan skor rata-rata 3,4, 3) gaya kepemimpinan partisipatif sudah berjalan cukup dengan skor rata-rata 3,4, dan 4) gaya kepemimpinan delegatif sudah berjalan cukup dengan skor rata-rata 3,4. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa persepsi pegawai tentang gaya kepemimpinan dalam pengambilan keputusan di kantor dinas pendidikan kabupaten sijunjung berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,4.